

Habilidad de la semana de Boys Town: Aceptar las críticas o las consecuencias

- 1. Mira a la persona.
- 2. Diga "está bien".
- 3. Mantén la calma.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Estamos en el corazón de la segunda semana de Adviento. Es difícil reflexionar y prepararse en silencio para la llegada de Jesús cuando el mundo entero ha estado celebrando la Navidad desde antes del Día de Acción de Gracias. Mis decoraciones navideñas están instaladas desde el día después del Día de Acción de Gracias, así que no pretendo ser perfecta. La alegría de la Navidad es tan trascendental que la queremos cada vez más temprano cada año. Incluso si todas tus decoraciones navideñas están instaladas, asegúrate de tener también algún tipo de corona de Adviento en la mesa para tener esa conversación con tus hijos sobre lo que significa, cómo nos estamos preparando y por qué vale la pena esperar para celebrar el nacimiento de Jesús. ¡Y si tus hijos son como los míos, el fuego (encender las velas) será suficiente para llamar su atención!

En Cristo.

Señora Jennifer Tran

PAGINA UNO NOCHE DE CINE

¡No olvides que el club Page One está comenzando de nuevo! Page One es un club de lectura para cualquier estudiante de **3rd a 8th grado** que se centra en lograr que los estudiantes lean distintos tipos de literatura, lean por placer y se identifiquen como lectores. **Esta noche** habrá una reunión informativa. a las 6:30 pm en el gimnasio, seguido de una película y bocadillos. Los formularios de inscripción estarán disponibles en la reunión y en la oficina de la escuela. Agradeceríamos que un par de padres voluntarios se quedaran para acompañar. También se anima a los estudiantes a traer almohadas y mantas para la película. Si tiene alguna pregunta, comuníquese conmigo, Maureen Mattern en mmattern72@gmail.com o con el Sr. Ambs en joseph-ambs@cdolinc.net.

DÍAS DE DAR

Este año, nos centraremos en donar la misma categoría de artículos una semana a la vez, y cada grado trabajará para alcanzar un objetivo específico. No habrá competencia entre los grados y, aunque el **objetivo final es ayudar a otras personas necesitadas**, cada grado tendrá un incentivo para alcanzar su objetivo más alto.

- **Semana #2, del 9 al 13 de diciembre**: Libros <u>o</u> marcapáginas de colores para enfermos/ancianos (se proporcionarán marcapáginas si se solicitan)
- **Semana #3, del 16 al 20 de diciembre**: alimentos no perecederos <u>o</u> manteles individuales de colores para comidas en hogares de ancianos o de vida asistida (se proporcionarán manteles individuales si se solicitan)

Mercado de alimentos de Lincoln: artículos más necesarios

Los artículos se donarán a una variedad de establecimientos y causas de Lincoln.

VIERNES – 1PM SALIDAS

Este viernes y el próximo viernes la salida será a la 1:00 p. m. Por favor, recoja a los estudiantes antes de la 1:15 p. m., a menos que tengan pensado ir al cuidado extendido, que se ofrecerá ambos días.

FONDO DE BONIFICACIÓN DE NAVIDAD

@Clarissa-Luther-Hunt



Por favor, considere ayudar a Blessed Sacrament PTO a continuar la tradición de proporcionar un generoso bono de Navidad a cada maestro y miembro del personal de Blessed Sacrament School. Únase a nosotros nuevamente este año para reconocer las contribuciones y esfuerzos sustanciales de estas personas importantes que, a diario , hacen una diferencia tan importante en el desarrollo espiritual, intelectual, emocional y físico de nuestros niños. Su contribución es apreciada y hará la diferencia sin importar la cantidad. Esperamos que considere agregar este regalo a su lista de donaciones navideñas este año. Envíe su donación a través de la mochila de su hijo o déjela en la

escuela (haga los cheques a nombre de Blessed Sacrament PTO en un sobre adjunto etiquetado PTO) o envíelos por Venmo a la presidenta de PTO, Clarissa Hunt (enlace adjunto) antes del lunes 18 de diciembre. Gracias por considerar un regalo de bono de Navidad que brindará un agradecimiento especial a nuestros queridos maestros y personal.

https://venmo.com/u/Clarissa-Luther-Hunt

COMITÉ DEPORTIVO

Para el año escolar 2025-2026, nuestro director deportivo, el Sr. Cappel, está iniciando un comité de deportes. Este comité estaría a cargo de realizar tres recaudaciones de fondos. Los fondos ayudarían a comprar y mantener artículos que incluyen, entre otros, camisetas nuevas, red de voleibol, y gradas de voleibol. Regístrese aquí si está interesado en unirse al comité. ¡Gracias!

GUION PARA LAS VACACIONES

¡No te olvides de las tarjetas de regalo Scrip cuando comiences tus compras navideñas!

- ¡Hy-Vee, Russ's, Super Saver o Walmart son excelentes tiendas para comprar alimentos para grandes reuniones familiares!
- ¿Tienes algún familiar al que le resulta difícil comprarle algo? (Te veo como la mamá del adolescente exigente). ¡Muchas tarjetas de regalo a partir de \$5!
- ¿No sabes qué regalarles a los profesores de tus hijos? ¡Tenemos certificados de regalo Scrip para que puedan elegir exactamente lo que quieran!

La lista de tarjetas que tenemos en existencia se puede encontrar <u>aquí</u>, pero cientos de marcas también están disponibles en RaiseRight.com. Envíe un correo electrónico <u>a jenniekorth@gmail.com</u> o envíe un mensaje de texto al 402-366-4218 para realizar pedidos especiales antes **del 15 de diciembre** para que lleguen a tiempo para Navidad. Scrip está disponible durante el horario habitual de la rectoría y entre misas en domingos selectos. ¡Esté atento a los canales de redes sociales de Blessed Sacrament para ver los anuncios!

ACTUACIONES DE NAVIDAD BLANCA

¡Apoya las artes esta temporada y consigue entradas para "White Christmas" en Nebraska Communities Playhouse! Una de nuestras excelentes maestras sustitutas, Isabelle Bertrand, coreografió el espectáculo y estaría encantada de ver a la comunidad de Blessed Sacrament allí. La Sra. Tvrdy te recomienda encarecidamente que vayas a ver White Christmas, una actuación maravillosa. Aquí está el enlace para comprar entradas: https://neplayhouse.ludus.com/index.php. Las funciones se realizan hasta **el 15 de diciembre**.

CONCIERTO DE BANDA DE INVIERNO

El concierto de banda de invierno será el domingo 15 de diciembre a las 4:30 p. m. en el auditorio LPAC de la escuela secundaria Pius X. La preparación de la percusión de la escuela secundaria será a las 3:20 p. m. La hora de llamar a la escuela secundaria para que esté lista para tocar es a las 3:45 p. m. y la hora de llamar a la banda para principiantes es a las 4:00 p. m. Si tiene experiencia en la enseñanza y está dispuesto a ser un padre acompañante, envíeme un correo electrónico a melissa-king@cdolinc.net. Me gustaría que hubiera 2 o 3 padres acompañantes para ayudar a dirigir a los niños y mantener el volumen bajo control.

PROGRAMA DE NAVIDAD

El tan esperado Programa de Navidad de este año será el lunes 16 de diciembre a las 6:30 p. m. Las puertas se abrirán a las 6:05 p. m. Por favor, que todos los estudiantes que canten en el programa lleguen a más tardar a las 6:15 p. m. y los estudiantes con partes habladas a más tardar a las 6:10 p. m. Los padres o tutores guardarán sus abrigos y los estudiantes de PK a 5.º grado irán a sus aulas y los estudiantes mayores se reunirán en el lado más alejado de la puerta del gimnasio para cambiarse. Por favor, que los estudiantes se vistan con sus mejores galas de domingo, ¡nada de pantalones deportivos ni sudaderas con capucha!

Traducido por Google Translate